
Acta del Consejo de Distrito Norte
Sesión: Ordinaria

Fecha: 13 de abril de 2022

Expediente: CDN/2022/2
El presente documento es un acta, incorporada al libro de actas correspondiente con la numeración señalada al margen. La 
fecha de firma del documento puede ser posterior a la fecha de la sesión o la de aprobación del acta.

ASISTENTES

- Francesc Mezquita Patuel.
Presidente.
- José Luis Sierra Bellés.
AAVV Primer Molí.
- Laura Rubert Avinent.
Vocal AMPA IES La Plana.
- David Aparici Cervera.
Vocal AAVV Tossal Gros.
- Asensio Magraner Sanchis.
Vecino Grupo Municipal Socialista.
- Juan Luis Saura Vilar.
Vecino Grupo Municipal Popular.
- Clemente Agost Maner.
Vecino Alcaldía.
- Domingo Gimenez Renau.
Vocal AAVV Primer Molí.
- Juan Carlos Redondo Gamero.
Persona Grupo Municipal Popular.
- Feliciano Salgado Mendez.
Vocal AAVV Racó de la Torreta.
- Mª Rosella Mallol Sales.
Vocal AMPA CEIP Isabel Ferrer.

MIEMBROS AUSENTES: 
(*) Excusan Asistencia

Pilar Escuder Mollón (*)
Vicente Manuel Vidal Safont 
Lledó Navarro y Centelles (*)
Francisco Cabañero Catalán (*)
Mónica Sanmiguel Martí (*)
Eduardo Castillo Andreu (*)
Carmen S. Dafauce Otheo de Tejada
Ana Belén Villegas Benedicto
Vicente J. Mateu Pitarch
Esther Nadal (*)
Enrique Guimerá Tur
Francisco Martín Burillo
Mª Lluisa Pérez Monferrer
Nuria Moreno Sánchez
Katalin Mautar

HORA DE INICIO: 19:30
HORA DE FIN: 20:00
 
De  acuerdo  con  la  convocatoria,  la
sesión se celebra en el Primer Molí.
 
Presidencia:
Francesc Mezquita Patuel.

Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero.

Reunidos en  la  fecha  señalada  en  el
encabezamiento los/as miembros de la
Junta  proceden  al  examen  de  los
siguientes asuntos.

 Por el Presidente Ilmo. señor Teniente de Alcalde, Francesc Mezquita Patuel , comprobado el
“quorum” de asistencia, se procede a iniciar la sesión.
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Toma la palabra el Sr. Mezquita dando cuenta de varios asuntos:
- En breve se va trasladar la “casa de madera” que utiliza la AAVV Penyeta Roja a la zona verde
que existe en la misma urbanización y así liberar la parcela que se viene utilizando hasta ahora
que es de propiedad privada.
- Se indica la necesidad de reparar la acera del cruce de la calle Ros de Ursinos con San Roque.
- Expone la necesidad de que toda la Cuadra del Borriolench tenga un buen acceso peatonal, es
un vía de conexión con la universidad y es muy utilizada por peatones. Todos los asistentes
confirman este hecho y desde el Distrito se impulsa esta petición en actuaciones futuras.

Se aclara a los asistentes que esta sesión corresponde a la que se tendría que haber celebrado
en el mes de marzo, siendo la próxima a celebrar en junio.

1. Aprobación del acta de la sesión anterior del Consejo celebrada el día 27 de enero
de 2022.
No manifestándose ninguna observación al acta se declara aprobada por asentimiento. 

2. Ruegos y preguntas.
2.1 Ruego del vocal  AAVV Racó de la Torreta:
- El Sr. Salgado ante la contestación sobre la recogida de restos en toda la ciudad es en
horario nocturno, solicita que se tenga en cuenta que se trata de una zona muy tranquila y
respetando el  horario nocturno,  se podría realizar  a primera hora,  entre las 22 y las 24
horas. 

2.2 Ruego del vocal  AMPA CEIP Isabel Ferrer:
La Sra Mallol da las gracias por el cambio de la valla de la entrada principal del Colegio.
Reitera la necesidad de reparar la valla del centro y pintura posterior.
Indica que en la entrada al comedor del centro desde el patio los canalones de pluviales
están agujereados y los niños se mojan al entrar.
También solicita la reparación del caucho exterior de las aulas de infantil.

2.3  Ruego del vocal del Grupo Municipal Popular:
El  Sr.  Redondo  manifiesta  su  preocupación  por  la  celebración  de  la  fiesta  de  nuestra
Patrona en relación con la remodelación de la Avenida de Lidón, ya que las obras se han
iniciado precisamente por la zona del Ermitorio y pueden interferir en la celebración de las
fiestas.

2.4 Ruego del vocal AAVV Racó de la Torreta:
El Sr. Salgado se interesa por una propuesta presentada en el Ayuntamiento al objeto de
realizar  una  ruta  peatonal  y  de  bicicletas  entre  el  Tetuan  XIV  y  las  urbanizaciones  de
montaña.
Denuncia la problemática de la zona de contenedores de Penyeta Roja, aunque el servicio
de limpieza es muy adecuado, se realizan actos vandálicos que hacen que la zona esté
siempre sucia. Solicita vigilancia policial.  Parece ser que hay un vecino en concreto que
parece que espera a que este todo limpio para tirar sus basuras.
Reitera la necesidad del asfaltado de las calles de la urbanización.
Propone la instalación de bandas resaltadas que impidan la alta velocidad de los vehículos
frente a la parada de autobús en la calle Penyeta Roja.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión. 
De todo lo cual, se expide la presente acta siendo la misma firmada electrónicamente por las
personas que se relacionan al margen de la primera página del documento. 
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Acta del Consell de Districte Nord
Sessió: Ordinària

Data: 13 d'abril de 2022

Expedient: CDN/2022/3
El present document és una acta, incorporada al llibre d'actes corresponent amb la numeració assenyalada al marge. La data 
de signatura del document pot ser posterior a la data de la sessió o la d'aprovació de l'acta.

ASSISTENTS

- Francesc Mezquita Patuel.
President
- José Luis Sierra Bellés.
AAVV Primer Molí.
- Laura Rubert Avinent.
Vocal AMPA IES La Plana.
- David Aparici Cervera.
Vocal AAVV Tossal Gros.
- Asensio Magraner Sanchis.
Veí Grup Municipal Socialista.
- Juan Luis Saura Vilar.
Veí Grup Municipal Popular.
- Clemente Agost Maner.
Vei Alcaldia.
- Domingo Gimenez Renau.
Vocal AAVV Primer Molí.
- Juan Carlos Redondo Gamero.
Persona Grup Municipal Popular.
- Feliciano Salgado Mendez.
Vocal AAVV Racó de la Torreta.
- Mª Rosella Mallol Sales.
Vocal AMPA CEIP Isabel Ferrer.

MEMBRES ABSENTS: 
(*) Excusan Assistència

Pilar Escuder Mollón (*)
Vicente Manuel Vidal Safont 
Lledó Navarro y Centelles (*)
Francisco Cabañero Catalán (*)
Mónica Sanmiguel Martí (*)
Eduardo Castillo Andreu (*)
Carmen S. Dafauce Otheo de Tejada
Ana Belén Villegas Benedicto
Vicente J. Mateu Pitarch
Esther Nadal (*)
Enrique Guimerá Tur
Francisco Martín Burillo
Mª Lluisa Pérez Monferrer
Nuria Moreno Sánchez
Katalin Mautar

HORA D'INICI: 19:30
HORA DE FI: 20:00
 
D'acord amb la convocatòria, la sessió
se celebra en el Primer Molí.
 
Presidència:
Francesc Mezquita Patuel.

Secretari/a: 
Dolores Benítez Guerrero.

Reunits en  la  data  assenyalada  en
l'encapçalament los/as  membres de  la
Junta  procedixen  a  l'examen  dels
següents assumptes.

Pel President Il·lm. senyor Tinent d'Alcalde, Francesc Mezquita Patuel, comprovat el “quòrum”
d'assistència, es procedix a iniciar la sessió.
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Pren la paraula el Sr. Mezquita donant compte de diversos assumptes:
-En breu es va traslladar la “casa de fusta” que utilitza l'AAVV Penyeta Roja a la zona verda que
existix en la mateixa urbanització i  així alliberar  la parcel·la  que s'utilitza fins ara que és de
propietat privada.
-S'indica la necessitat de reparar la vorera de l'encreuament del carrer Ros d'Ursinos amb San
Roque.
-Exposa la necessitat que tota la Quadra del Borriolench tinga un bon accés de vianants, és un
via de connexió amb la universitat i és molt utilitzada per vianants. Tots els assistents confirmen
este fet i des del Districte s'impulsa esta petició en actuacions futures.

S'aclarix als assistents que esta sessió correspon a la que s'hauria d'haver celebrat en el mes de
març, sent la pròxima a celebrar al juny.

1. Aprovació de l'acta de la sessió anterior del Consell celebrada el dia 27 de gener de
2022.
No manifestant-se cap observació a l'acta es declara aprovada per assentiment. 

2. Precs i preguntes
2.1 Prec del vocal  AAVV Racó de la Torreta:
-El Sr. Salgado davant de la contestació sobre l'arreplega de restes en tota la ciutat és en
horari nocturn, sol·licita que es tinga en compte que es tracta d'una zona molt tranquil·la i
respectant l'horari nocturn, es podria realitzar a primera hora, entre les 22 i les 24 hores. 

2.2 Prec del vocal  AMPA CEIP Isabel Ferrer:
La Sra Mallol dóna les gràcies pel canvi de la tanca de l'entrada principal del Col·legi.
Reitera la necessitat de reparar la tanca del centre i pintura posterior.
Indica que en l'entrada al menjador del centre des del pati els canalons de pluvials estan
foradats i els xiquets es mullen a l'entrar.
També sol·licita la reparació del cautxú exterior de les aules d'infantil.

2.3  Prec del vocal del Grup Municipal Popular:
El Sr. Redondo manifesta la seua preocupació per la celebració de la festa de la nostra
Patrona en relació amb la remodelació de l'Avinguda de Lidón, ja que les obres s'han iniciat
precisament per la zona de l'Ermitori i poden interferir en la celebració de les festes.

2.4 Prec del vocal AAVV Racó de la Torreta:
El Sr. Salgado s'interessa per una proposta presentada en l'Ajuntament a fi de realitzar una
ruta de vianants i de bicicletes entre el Tetuan XIV i les urbanitzacions de muntanya.
Denúncia la problemàtica de la zona de contenidors de Penyeta Roja, encara que el servici
de neteja és molt adequat, es realitzen actes vandàlics que fan que la zona estiga sempre
bruta. Sol·licita vigilància policial. Pareix que hi ha un veí en concret que pareix que espera a
què este tot net per a tirar els seus fems.
Reitera la necessitat de l'asfaltat dels carrers de la urbanització.
Proposa la instal·lació de bandes ressaltades que impedisquen l'alta velocitat dels vehicles
enfront de la parada d'autobús en el carrer Penyeta Roja.

I no havent-hi més assumptes que tractar, per la Presidència s'alça la sessió. 

De tot  això,  s'expedeix  la  present  acta  sent  la  mateixa  signada  electrònicament  per  les
persones que es relacionen al marge de la primera pàgina del document. 
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